



みんなで作る well-being な学校，クラス全員で作る学級

4月第1週の春雨による澄んだ空気に包まれながら，入学式に始まる第2週は好天に恵まれました。桜と笑顔満開の入学式で新入生62名を迎え，全校児童346名，在籍教職員42名での令和7年度がスタートいたしました。保護者の皆様におかれましては，お子様のご入学，ご進級，誠におめでとうございます。

3月までとは違う生活場所，クラス替えによる新しい人間関係に，子どもたちは，きっと不安を感じながら登校してきたことでしょう。まずは良好な人間関係をつくりあげていくことが何よりも大切です。子どもと子ども，子どもと教師が，お互いに何でも言い合える関係を，学級みんなで作ってほしいと願っています。児童会長さんが，新任式「お迎えの言葉」の中で，「竜王西小学校の子どもたちは，仲間を大切にしている」と話してくれたことを，校長として心強く感じています。皆が安心して生活できる学級・学校であってこそ，さまざまな教育活動は，より効果的に子どもたちを育みます。

保護者の皆様，地域の皆様と連携をとりながら，well-being な学校の実現をめざして「チームりゅうせい」としてがんばっていきたくと存じますので，どうぞ変わらぬご支援とご協力をよろしくお願いいたします。

竜王西小学校 学校教育目標

「自ら学び，自ら考え，進んで行動する心豊かでたくましい児童の育成」

めざす児童像

健康でたくましい児童

思いやりのある児童

進んで学び，よく考える児童

めざす学校像

「 行きたい 行かせたい 行ってみたい学校 」

(児童・職員) (保護者) (地域)

～子どもも教師もwell-beingな学校 進化する学校～

☆竜王西小学校ホームページ 学校の様子を発信します☆

ホームページでは，各種おたよりをはじめ，年間予定，子どもたちの活動の様子等について，誰でも見たいときに見ることができるよう発信しています。日々の様子も，子どもたちががんばっている様子が伝わるように，配信可能な範囲で更新していきます。

学校だよりの題字右側にあるQRコードからも入ることができます。ぜひ，お時間のあるときにご覧ください。

